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Orthographe 

Comment distinguer les homonymes« a » et « à » ?  

 
Il ne faut pas confondre les homonymes « a » et « à » qui se prononcent 
de la même façon.  
 

 Le mot « a » sans accent est le verbe ou l’auxiliaire « avoir » 
conjugué à la troisième personne du singulier (il / elle / on).  
On écrit « a » lorsqu’on peut remplacer le mot par « avait » ou 
« aura ».  

 
 

 Le mot « à » avec accent est une préposition. On écrit « à » lorsqu’on 
ne peut pas remplacer le mot par « avait » ou « aura ». 

 
 

 
 

 
 

Exemples : 

On écrit : « Il a faim ». 
On peut remplacer « a » par « avait » ou « aura ».  
On peut dire, « Il avait faim » ou « il aura faim ». 
C’est un verbe qui s’écrit sans accent. 

 
 

On écrit : « Nous partirons à la plage ». 
On ne peut pas remplacer le mot « à » par « avait » ou « aura ». 
On ne peut pas dire : 
« Nous partirons avait la plage », ni « Nous partirons aura la plage ».  
Ce n’est donc pas un verbe, mais une préposition qui s’écrit avec un accent. 
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